

## **Rückblick auf das 1. Halbjahr 2025**

Das erste halbe Jahr ist wie im Flug vergangen und wir konnten viele schöne Ereignisse gemeinsam erleben.

Im Februar feierten wir ein fröhliches Faschingsfest und die Fahrt der Murmeltiergruppe zum Indoorspielplatz Igel-Mizzi Dessau war ein echtes Highlight.

Die Eulen und Spatzengruppen unternahmen einen spannenden Ausflug nach Halle zum Halloren-Schokoladen-Museum.

Zu Ostern besuchte der Osterhase die Kita und auch die Fotografin war da und machte von jedem Kind tolle Bilder.

Im Mai fand unsere Mutter- und Vatertags-Feier mit einem liebevollen gestalteten Programm für die Elternstatt. Das war ein voller Erfolg.

Im Juni feierten wir dann das Fest der Kinder unter dem Motto "Ritter". Der Spielplatz verwandelte sich in einer Ritterburg mit vielen interessanten Stationen. Alle Kinder und Erzieherinnen kamen verkleidet und die Begeisterung war groß.

Danach folgte unser großes Sommerfest mit vielen Spielen, Attraktionen wie z.B. Glücksrad, Seifenblasen und natürlich auch Essen und Trinken.

Ein besonderes Projekt erwartete die Eulen und Spatzen: **Weltraum, Planeten...** inklusiv eine spannende Fahrt ins Planetarium Halle. Ein unverwesliches Erlebnis.

So schnell verging das erste halbe Kitajahr.

Ein herzliches Dankeschön an alle Erzieherinnen für ihre liebevolle Arbeit und an die Eltern für ihre tolle Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an Familie Reif für Clown Luna und die erfrischende Eis-Runde.

Wir wünschen allen Kindern und Familien einen erholsamen Sommerurlaub.

Bleibt gesund.

**Euer Kita Team "Sonnenschein"**